
Protokoll 
der Fachschaftsrätevollversammlung vom 08.02.16
Verteiler: https://lists.schokokeks.org/mailman/listinfo.cgi/fsrvv

TOP 1:                                                  Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste  

Delegierte:  Adrian  (Politik),  David  (Politik),  Ariane  (Psycho),  Marie 
(Psycho),  Milena  (Soziologie),  Stephan  (UFG),  Daniela 
(UFG),  Jonas  (Pädagogik),  Slin  (Ethnologie),  Yannik 
(Romanistik), Cymoen (Mathe), Valentin (Mathe), Sebastian 
(Skandinavistik),  Michael  (fsi),  Jan  (fsi),  Sandra  (EKW), 
Ines  (Medienwissenschaft),  Henning  (Medienwissnschaft), 
Julia (SfS)

GA: Thomas (Germanistik)
Gäste: Jan-Peter (fsi), Max (Soziologie), Pascal (Geschichte)

TOP 2:                                                                   Kritik am letzten Protokoll  

Keine Kritik am letzten Protokoll.

TOP 3:                                                              Vorschläge zur Tagesordnung  

Keine weiteren Vorschläge oder Ergänzungen zur vorgelegten TO.

TOP 4:                                                                              Post/ Mitteilungen  

TOP 5:                                                                                                  Räte  

GA

15.2.

Pädagogik + ?

Kasse e. V.

TOP 6:                                                 Fächerübergreifende Zusammenarbeit  

Berichte aus den Fachschaften & Gruppen
FSVV: Dropbox: noch nicht angelegt, 
1.  FSen  bitte  Links/Dateien  mit  Readern  etc  (z.B.  Rechte  von 
Gremienmitgliedern) an den GA schicken mit Betreff:
2.  neuer  AK:  Dateien  sammeln,  Struktur  erstellen   Termin  mit→  
Christin wird vereinbart

Berichte aus den Arbeitskreisen
AK Studium und Lehre: 

– Nachrücker für Max gefunden, Beschluss für Mandat für Senatoren
– Antrag  auf  Eilantrag,  sich  mit  dem  Thema  Nachbesetzung  zu  be-

schäftigen (Sandra K., 3. Semester Powi): dafür 13, dagegen 
0, Enthaltung: 1

– Antrag, Sandra zu nominieren: einstimmig angenommen
– Mindestbachelornote:  Klausurtagung  in  den  Semesterferien, 

Streichung  der  Mindestbachelornote  vermutlich  schwer 
durchsetzbar, Varianten: versuchen durchzusetzen (scheitert 
vermutlich  am Senat),  alternativ  Fächern  nahelegen,  keine 
Mindestnote  zu  verlangen  (weil  sonst  Studienplätze  leer 
bleiben)

– Frage an die Fachschaften: Soll der Kurs weitergefahren werden, 
dass die Mindestnoten generell  abgelehnt werden, oder auf 
Empfehlungen ausweichen? Mindestbachelornote aus Muster-
PO rausstreichen?

AK QSM:
– Vergabeverfahren für das kommende Quartal rausgeschickt, aber nicht 

angekommen – nochmal schicken
Anschreiben, Antragsformular, Schlüsselverteilung, Gesetzes-
vorlage vom Land

– Frist:  31.  März,  Antrag  auf  Fristverlängerung  von  drei  Fächern/ 
Dekanaten

– Vorschlag: Fristverlängerung (auf Antrag), damit StuKos tagen können 
– AK beschäftigt sich damit

– Mailadresse: qsm@stura-tuebingen.de
– Ggf. Termin mit AK für offene Fragen
– nächster Termin: Do, 14 Uhr

AK P&Ö
– Homepage aktualisiert (z.B. AKs, Prezi), evtl. Podcast veröffentlichen
– Jahresplaner: ca. die Hälfte verteilt (nächstes Mal früher bestellen)
– Vollversammlung:Prezi war nicht so gut wie letztes Mal
– nächstes Treffen: Mi, 14 Uhr

AK Rätebau-Brigade: Montag 22. Februar, 16 Uhr, Planung Raumneu-
gestaltung, aufräumen, ...

TOP 7:                                                             Hochschulpolitik/ Gremienarbeit  

Anträge
Antrag: Law & Legal
Fahrt  zur  Delegiertenversammlung  in  Frankfurt,  80  €  Fahrtkosten  & 

Übernachtung pro Person
– keine  genaue  Angabe,  wie  viel  Geld  sie  brauchen,  Termin  nicht 

anggeben (jährlich)

mailto:qsm@stura-tuebingen.de


– Es gibt Übernachtungs- und Fahrtkostenpauschale
Beschluss: Antrag bitte neu formulieren!

Antrag: Rektorat
Mobilitätsuntersuchung/Studie ÖPNV,1200 €
– nicht ganz klar, wie Betrag zustande kommt/sich aufteilt
– Naldo sollte Teil der Studie durchführen, hat Rückzieher gemacht
– kann das Rektorat Anträge stellen? - StuRa kann den Antrag über-
nehmen
– Ziel der Studie: Preisgestaltung/-verhandlung, aber was bringt uns 
das?
Beschluss:  AK Soziales Semesterticket,  beschäftigt sich damit,  diese 
Woche Mi 15 Uhr – an Rektorat kommunizieren!

Antrag: NMUN
hohe Reisekosten zu Modell-UN nach New York
– kein Mehrwert für Studierendenschaft
– es gibt ECTS zumindest für das Vorseminar
– theoretisch offen für alle Studierenden, aber sehr teuer
– sollen evtl. QSM beantragen (Politik) oder danach Infoveranstaltung 
machen
Beschluss:  vorbehaltlich,  dass  der  Antrag  den  Förderrichtlinien  ent-
spricht: 4 dafür, 6 dagegen, 8 enthalten

zu beschließen:
Antrag an die Fachschaften: Die FSRVV möge beschließen, dass in die 

Förderrichtlinien  aufgenommen  werde,  dass  Reisekosten 
hießiger  Studierender  und  anderer  Personen  nur  über-
nommen  werden  können,  wenn  durch  die  Reise  der 
Studierendenschaft ein Mehrwert entsteht.

TOP 8:                                                            Überregionale Hochschulpolitik  

nix

TOP 9:                                                                                 Allgemeinpolitik  

auch nix

TOP 10:               Soziales/ Ausländische Studierende/ Frauen/ Umwelt/ Kultur  

immer noch nix

TOP 11:                                                                                           Sonstiges  

Clubhausfestvergabe:

14. April 21. April 28. April 12. Mai 2. Juni 9. Juni

Räteanlage 
+  
integratives 
Projekt

Skandinavis
tik + SfS

Info + 
Psycho

Politik + 
EKW

Romanistik 
+ 
Germanistik

16. Juni 23. Juni 30. Juni 7. Juli 14. Juli 21. Juli

Mewi + 
Wiwi

Mathe + 
Nano-
science

Nix Neues wegen „kleinen Fächern“

f.d.R.d.P. 

Protokoll: Julia (SfS)


